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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº. 03 

[Ano letivo 2018-2019] 

Aos catorze dias do mês de março de dois mil e dezanove, pelas dezanove horas e trinta minutos, 

sob a presidência do professor, Celso Silva, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho Geral 

do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme convocatória 

datada de vinte e nove de fevereiro de dois mil e dezanove. ----------------------------------------------------- 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se 

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros Ana Serigado, Luís 

Esteves, Rui Justo e Sofia Mota. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Antes de dar início à reunião, o senhor Presidente solicitou à assembleia alteração na ordem de 

trabalhos: incluir um novo ponto na ordem de trabalhos, “Aprovação do Plano Anual de Atividades”, 

sendo a mesma autorizada por todos os conselheiros presentes. Assim, a ordem de trabalhos 

passou a ser a seguinte: Ponto um – Informações; Ponto dois – Aprovação do Regimento do 

Conselho Geral, nos termos do artº 55 do Decreto-Lei nº 75/2008, de 22 de abril, com a redação 

dada pelo Decreto-Lei nº 137/2012, de 2 de julho; Ponto três – Aprovação da metodologia de 

trabalho para a revisão do Regulamento Interno; Ponto quatro - Aprovação do Plano Anual de 

Atividades. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Procedeu-se à aprovação da ata número 2. Esta foi aprovada, com catorze votos a favor e uma 

abstenção do conselheiro Mário Medroa. ----------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente começou por informar que tinha enviado ofício para a Direção Geral dos 

Estabelecimentos Escolares (DGEstE) a comunicar a constituição do Conselho Geral. --------------------- 

Seguidamente, o Senhor Diretor tomou a palavra para dar as seguintes informações: -------------------- 

- O número de Assistentes Técnicos é insuficiente. Nas escolas primárias, com a colaboração das 

autarquias, a higiene e a segurança nos espaços têm sido garantidas. A situação já foi comunicada à 

DGEstE mas ainda não existe qualquer resposta. -------------------------------------------------------------------- 
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Em meados do primeiro período, em parceria com a Câmara Municipal de Abrantes e com a PEGOP, 

foi instalado um pavimento em linóleo na sala destinada ao Curso Básico de Dança. ---------------------- 

- Para comemorar o Dia do PI, realizou-se uma actividade de dança no átrio da escola. ------------------

- Foi removida e substituída a cobertura da antiga residência para estudantes, a qual continha 

amianto. Esta intervenção esteve a cargo da Parque Escolar. Falta recuperar o restante edifício para 

que este possa ser aproveitado para o funcionamento das aulas de música, do Curso Básico de 

Música e dança, do Curso Básico de Dança.---------------------------------------------------------------------------- 

- Estão a decorrer Assembleias de Escola no terceiro, quinto e décimos anos. Os alunos do quinto 

ano mostraram preocupação pela falta de computadores e, no âmbito da disciplina Cidadania e 

Desenvolvimento, recolheram assinaturas e enviaram para o Ministro da Educação a pedir 

equipamento informático para a escola. ------------------------------------------------------------------------------- 

- Estão a ser desenvolvidas medidas de promoção de sucesso com os alunos do Ensino Pré-Escolar e 

do Primeiro Ciclo do Ensino Básico. Foi apresentado um cartaz com os itens mais importantes no 

desenvolvimento destas medidas. A salientar, com o apoio da Câmara Municipal de Abrantes, o 

rastreio de dificuldades de aprendizagem, a existência de uma sala Snoezelen, o projeto Mocho XXI 

– 2ª geração, o ensino experimental das ciências e o projeto amigos do Ziki. Registe-se também, o 

projeto Jogos Matemáticos de Tabuleiro, o projeto EducArte e o projeto Mais Sucesso.------------------ 

Por último, a Senhora Vereadora, tomou a palavra e informou os presentes que:------------------------- 

 -no âmbito do Projeto Municipal de Educação, a Câmara Municipal de Abrantes, disponibilizou uma 

nutricionista, que visita as cozinhas das escolas do Pré-Escolar e do Primeiro Ciclo do Ensino Básico 

e trabalha com as crianças.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- os serviços da área de desenvolvimento social disponibizam técnicos que se deslocam às escolas 

para desenvolverem ações de sensibilização, no âmbito da temática Cidadania e Igualdade, por 

solicitação dos professores, onde podem ser abordados temas como a violência no namoro, 

bullying, entre outros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-  a Câmara Municipal de Abrantes continua disponivel para apoiar o projeto Amigos do Ziki e está a 

desenvolver procedimentos para que o projeto Mocho XXI – 2ª geração chegue a todas as escolas.  

-  o material destinado ao ensino experimental das ciências está a ser entregue nas escolas e, 

posteriormente, serão disponibilizados armários para a sua arrumação. ------------------------------------- 
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Ainda neste ponto da ordem de trabalhos, o conselheiro João Grácio salientou a necessidade de 

instrumentos para o projeto EducArte. Já foi entregue um pedido de material, de acordo com o 

inventário das necessidades, na Câmara Municipal de Abrantes, o qual aguarda resposta. --------------  

Por fim, o conselheiro Mário Medroa, questionou o Senhor Diretor, sobre a real situação de 

carência de funcionários nas escolas. O Senhor Diretor salienta que a fórmula legislada que permite 

dar resposta a esta questão é “cega” em relação às verdadeiras necessidades. Apesar de o número 

de Assistentes Operacionais continuar a ser insuficiente, o rácio não permite a substituição dos 

mesmos em caso de atestados de curta duração, tornando-se difícil contornar a situação.-------------- 

Ponto dois - Aprovação do Regimento do Conselho Geral, nos termos do artº 55 do Decreto-Lei nº 

75/2008, de 22 de abril, com a redação dada pelo Decreto-Lei nº 137/2012, de 2 de julho.------------ 

Foi aprovado, por unanimidade, o Regimento do Conselho Geral.----------------------------------------------- 

Ponto três – Aprovação da metodologia de trabalho para a revisão do Regulamento Interno.-------- 

Atendendo à desatualização do Regulamento Interno em vigor, foi solicitado ao Senhor Diretor, de 

acordo com as competências que lhe são atribuídas por lei, que agilizasse o processo de revisão do 

respetivo documento. Sendo desejável que o próximo ano letivo se inicie com este documento 

atualizado, e tendo em conta a morosidade do processo, foi solicitado que, até vinte e um de junho, 

o Conselho Pedagógico faça chegar ao Conselho Geral possíveis propostas de alteração ao 

Regulamento Interno. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro - Aprovação do Plano Anual de Atividades.-------------------------------------------------------- 

Foi aprovado, por unanimidade, o Plano Anual de Atividades. --------------------------------------------------- 

A conselheira Sandra Gomes, representante da Associação de Pais e Encarregados de Educação das 

Escolas de Tramagal e S. Miguel, mostrou algum desagrado pelo facto de algumas atividades não 

envolverem os alunos desta zona. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pelo presidente e pelos secretários, João Grácio e 

Nazaré Nunes.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente:______________________________ 

O Secretário:______________________________ 

A Secretária: ______________________________ 


